



*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

D A N K E

Für die überwältigende Anteilnahme beim
schmerzlichen Abschied von unserem lieben
Entschlafenen, Herrn

Roland „Hoppel“ Hoffmann

bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Verwandten,
Bekanntem, Sportfreunden, ehemaligen Schulkameraden
und Arbeitskollegen. Vielen Dank auch der Schulklasse von
Frida und Fritz.

Die erwiesenen Beileidsbekundungen haben uns tief berührt.

Ein besonderer Dank gilt Herrn A. Mende für seine einfühlsamen
Abschiedsworte und dem Bestattungsinstitut Schenk
für die Unterstützung.

In tiefer Trauer
Ehefrau Ina mit Frida und Fritz
im Namen aller Angehörigen

Zittau, im Februar 2019